

Die NEOS Bezirksräte_innen
 Ana Badhofer
 Anna Stürgkh
 Philipp Wörndle

An die
 Bezirkvorstehung Wieden
 z. Hd. Frau Bezirksvorsteherin Mag.^a Lea Halbwidl

Die unterfertigenden Mitglieder der Bezirksvertretung von NEOS stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 19.12.2024 gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretung (GO-BV) folgenden

Antrag betreffend EU-Sitzbänke

Die Bezirksvertretung Wieden ersucht die zuständige Magistratsabteilung 28 (Straßenverwaltung und Straßenbau), im Jahr 2025, anlässlich des 30-jährigen Jubiläums des österreichischen EU-Beitritts, eine Auswahl an Sitzbänken entlang stark frequentierter Straßen und Plätze im Bezirk Wieden in Blau mit gelben Sternen (entsprechend der EU-Fahne) zu bemalen.

Begründung:

Das Jahr 2025 markiert den 30. Jahrestag des EU-Beitritts Österreichs – ein Meilenstein, der eine besondere Gelegenheit bietet, die Verbundenheit Wiens mit der Europäischen Union sichtbar zu machen. Die Wieden, als zentraler Bezirk der Hauptstadt und lebendiges Grätzl, liegt buchstäblich im Herzen der EU.

Mit der Bemalung einiger Sitzbänke in den Farben der EU-Fahne können wir ein kreatives Zeichen für die europäische Identität setzen. Dies stärkt nicht nur das Bewusstsein für die EU im Alltag der Bürger:innen, sondern unterstreicht auch die positiven Auswirkungen der europäischen Zusammenarbeit auf unseren Bezirk.

Die künstlerische Gestaltung sollte so umgesetzt werden, dass die Funktionalität der Bänke erhalten bleibt, und könnte auch durch lokale Künstler:innen oder Schulprojekte realisiert werden, um die Community einzubinden. Diese Aktion würde ein einladendes Signal für Offenheit, Vielfalt und Zusammenhalt setzen, das der Bedeutung der Wieden als weltoffener Bezirk gerecht wird.